

Trois Fribourgeois en vue

GURNIGEL • *Fred Yerly s'impose, Gérard Nicolas est 2^e et Oulevey s'offre un record.*

La 40^e édition de la course de côte du Gurnigel a été enlevée par le Bernois Marcel Steiner, auteur des trois montées les plus véloce de la journée, devant Florian Lachat et Jean-Jacques Dufaux.

De son côté, Frédéric Yerly s'est imposé dans la catégorie LO Renault New Clio Cup avec 1"30 d'avance sur Leutenegger, à l'addition des deux meilleures des trois manches. Il a dû se cracher dans les mains dans les montées deux et trois, après s'être montré trop prudent, à son goût, dans l'ascension initiale. Grâce à ce succès, le fer de lance du Gruyère Racing Team remporte le challenge Clio Cup Swiss Mountain.

«Grâce à la prime décernée au vainqueur, je pourrai participer à la finale du championnat en circuit, à mi-octobre à Hockenheim.» Rappelons que Frédéric Yerly avait initialement prévu de mettre un terme

à sa saison après l'étape du Gurnigel.

Sociétaire de l'Ecurie Sporting de Romont, Gérard Nicolas a pris, quant à lui, la 2^e place du groupe E1 à quelque dix secondes de la surpuissante Lancia Delta S4 de Bruno Ianniello. Le garagiste de Forel, qui a résolu les soucis techniques du moteur de sa Ford Escort qui coupait à haut régime, termine 19^e du classement scratch. Quant à son camarade d'écurie Nicolas Oulevey, seul en N-1SN 1601-2000 cmc sur sa Renault Clio William's, il s'est... logiquement imposé. En revanche, il y a ajouté la manière en abaissant le record de la classe de presque trois secondes.

Une excellente répétition avant la course de côte de Châtel-Saint-Denis - Les Paccots qui clôturera le championnat de Suisse de la montagne 2009, le 20 septembre prochain en Veveysse. GL